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 同好会活動も２年目半ばを過ぎ、堅実で地味

なものから活発で派手なものまで千差万別なが

ら、いずれも、順調な活動が続いていますが、

将来設計も気になるところです。 

 ところで、将来における更なる活動の発展方

向を示唆しそうな一イベントが、企画力、実行

力抜群のハイキング同好会有志によって提案、

実施されました。 

 それは、仲間のチョットした話題が発端にな

り、参加者で蕎麦を打ち、これを味わうパーテ

ィを開くことでした。 

 企画当日は、男女会員３０人くらいが「ゆり

の木会館」に集まり、レシピに従い調合された

信州川上村産蕎麦粉を捏ね、延ばし、切り、茹

でる作業が各パート毎の分担で始まる。なお、

凝りに凝った蕎麦汁や薬味類（葱、辛味大根、

とろろ芋）は予め用意されている。 

 男性は、マイスタークラスから発展途上まで、

女性は頼もしいお母さんから「お嬢様は卒業で

きた」ような風情の方まで（妄言陳謝）色々で、

出来栄えは、微妙に異なるものの協力体制よろ

しく、作業は順調にはかどる。 

 その間、何もしない（できない）で見ている

だけの方もいますが、邪魔にされている雰囲気

はない。我々世代の義務教育では、昨今と違い

マイノリティを異端視し、いじめの対象にする

ことはなく、下手なジョークで揶揄はしても、

その個性を認めていたことが思い出され、当ク

ラブの良さが実感できる。 

 さて、後は作品の試食となったが、女性持ち

寄りの、材料や調達先は、我家のそれと同じで

あろうが、味付けは大いに異なる家庭料理も沢

山出て美味しく、賑やかで楽しいパーティで終

わりを告げました。またの開催を望む声が多か

ったのは勿論です。 

 話は変って、人付き合いや身体を動かすのが

苦手で、今ある同好会活動には興味が湧かず、

自宅中心の方はおられませんか？このような方

でも「ゆりの木会館」まで来られるならば、何

かできる楽しい活動があるのではないでしょう 

か。例えば、俳句、ガラクタ（失礼、お宝）の

蒐集、古典の読書等共通の話題で語らう、同好

会とまではいえない、気楽な趣味のサークル活

動等どうでしょう！ご提案を期待しています。 

 

 

 

 

登校・下校時に地域で見守って欲しい、特に 1～2 年生の下校時。13：20～17：00 

散歩、家の周りの掃除、犬の散歩、買い物などこの時間帯にお願いします！！ 

京都の一地区で実施中、効果をあげているようです。 
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７月１３日 第２回 

1. 55 歳未満の者の当クラブ加入承認については、加入資格を５５歳以上と定める会則５条との関係

で、慎重に対処する。 

2. フラワーロード花壇の夏季水遣り等のメンテナンスは、全同好会が１週間ずつ分担、」交代で行う。 

3. 「なるせだいまつり」は、昨年同様 5,000 円を寄付、会場設営作業への参加、出店等協力する。 

 

１１月２４日 第３回 

１．奉仕活動、友愛活動からなるボランティア活動を重点活動に位置づけ、必要な予算は優先的に配

分するが、花壇のメンテナンスとクリーンウォーク同好会の活動を中心にする 

 ２．本会計年度中にクラブ旗調整を目指し、そのデザイン等の選定作業に着手する。(募集予告別掲) 

 ３．ハイキング同好会中のウォーキング部門は、クリーンウォーキング同好会に吸収させる。 

 ４．現時点で、年度末までの支出に当てることができる活動資金に余裕が見込まれ、各同好会への追

加交付やその際の基準が検討課題になり、追加交付の申請が出されている同好会について、世話

人会に諮り、以下の通り交付することを決定。（金額の確定が必要なものは、確定次第交付） 

  ＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊：＊ 

① ハイキング同好会のトランシーバー２台購入費 

同好会活動の際の安全確保に不可欠な機材である。 

② ハイキング同好会活動の為の下見費用 

下見に要した実費で予算額を超過し、事実上下見会員の個人負担になっている部分の補填。 

個人に負担させるのは不適切であるため。 

③ 音楽同好会に対するカラオケ機器購入費 

同好会活動としての利用範囲を、一同好会に限らず汎用性があるため。 

④ カメラ同好会に対する作品発表費用の一部負担 

     作品の対外発表が当会のイメージ向上効果を伴うため 

 

 

 

 役員会でクラブ旗の調整が決まり、世話人会

の賛同もえられました。安価に調整するために、

当会を象徴する旗にふさわしいデザインを募

集します。                      

 素人、玄人を問いません。隠れた才能の持主、    

我こそと思われる方、森田勇氏     

 

  初春をカラオケで盛り上げませんか！！ 

 日 時  2006 年１月１０日（火） 

        19：00～21：00(延長あり) 

   会 場  ゆりの木会館 ホール 

   会 費  ５００円（軽食・飲物付き） 

主 催  音楽同好会 申し込み 1/5 迄 

    同好会以外の参加者大歓迎で～～す。 

までご連絡下さい。応募要項（指定事項、採否        中島澄子  井藤えみ 

の基準、薄謝、著作権等）は後日発表します。               加藤喜美               
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 ７月３０日、３１日の２日間第２９回“なる

せだいまつり”が開催され、成瀬台エンジョイ

クラブでは昨年に引続き、会場設営、出店等に

積極的に協力し、クラブのＰＲ、まつりの盛り

上がりに大いに貢献できたと考えています。  

 昨年は実行委員会の立ち上がりが遅かった関

係で、まつりの諸準備が総て遅れ余裕のないま

ま本番を迎えることになりました。 

 本年は昨年の状況を反省し、２月にまつり連

絡会を開催し、続いて実行委員会に移行し用意

万端で余裕のあるまつりが行われました。 

 昨年と同様卓球同好会では出店を担当し、

夫々分担を決め全員で対応することに。 

本年の販売品目は昨年の実績より、ジュース、

おもちゃ、新たにおにぎりを追加３品種に決定。 

 ジュースは昨年と同一のもので慣れた手つき

で、味よく、安いとのことで売れ行き上々でし

た。おにぎりは女性達が分担したため、形は多

少違うものの愛情こめて作ったもので、格別な

味と安さ（３ヶ１５０円）が評判で、早々に売

り切れました。儲けはあまりなかったのではな

いでしょうか。 

 おもちゃは八王子市の卸問屋に行き、子供達

に喜ばれるものをあれこれ品定め、売れ残りが

出ないことを祈り購入しました。 

 第一日目は開店と同時に子供達が大勢立寄り

飛ぶように売れ大忙し、あまりに売れ過ぎ明日

の売物が無いと困るので、販売調整する様な始

末で驚きました。 

 卓球同好会の美女軍団は揃いのピンクのユニ

フォームを着用、愛嬌のある美声で客寄せも堂

に入り、全量が完売することが出来た時は、さ

すがと感心いたしました。 

 このようなイベントに同好会全員が参加する

ことにより一体感が生じ、仲間同士の結びつき

が強化されたことは何よりのことと思いました。

長時間の売り子でしたが地域の人達と接触した

２日間は本当に楽しい経験でした。(Ｉ・Ｍ )

 

 

 成瀬台エンジョイクラブの花壇は一際立派に

美しくフラワーロードの一区を飾ってくれた。

会員の皆様のご協力の成果と思う。春苗を植え

る時期がきて、まだ咲き誇る花を抜き取るのは

侘しい作業でした。半年間の想いを挙げると… 

悲しい事 * 花苗を踏む人 

     * 犬の糞の始末をせぬ人 

     * タバコの吸殻の不始末 

     * 飲料缶の飲みかけの投棄 

     * 咲いている花の抜き取り 

度が過ぎるとアダ 

* 花によっては水をあまり必要とし

ない種類もあります。一日に幾人も

の方が水撒きをし、ベコニアの花は

根腐れをおこしました。100 株全

部植え替えました。 

 さて、１０月末に春苗を植えました。 

夏のような水やりは必要ありませんので、今回

は次の方法で管理します。 

各同好会世話人にご協力下さる方を 1～３名選

任していただき（10 名に 1 人の割で）その方

を中心に花壇を育てていきます。 

１２月末までに名前を湯本までお知らせ下さ

い。 

花は私達の心を和ませてくれますよネ！＾o＾) 
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                                         2005：12：１５ 現在 

同 好 会 名 世 話 人 電   話 活   動   日 

 クリーンウォーク 有 賀 文 昭  月 2 回、1・3 木曜９時成瀬台公園集合 

 健 康 体 操 石 川 美津子  月 2 回、1・3・5 火曜 10 時～ゆりの木 

 太 極 拳（Ａ） 吉 田 秀 穂  月 4 回、火曜 9 時～10 時 ゆりの木 

 太 極 拳（Ｂ） 岡 野 光 子  月 4 回、土曜 8 時～9 時 ゆりの木 

グランドゴルフ 森 田   勇  月 4 回、水曜 9 時～12 時 成瀬台公園他 

卓     球 森 田   勇  月 4 回、土曜 9 時～12 時奈良地区センター他 

カ   メ   ラ 小 西 昭 男  月 1 回、第 1 水曜 19：30～21：30 ゆりの木 

ハ イ キ ン グ 岩 井   治  5 月 9 日、10 月 27 日 

ゴ  ル  フ 波田野 紀 良  隔月 1 回 5,7,9,10,12,3 月（8、12 除く） 

テ  ニ  ス 大 島 康 介  土 or 日 6～8（昭薬コート）、水 11～13 クリーンセンター 

音     楽 加 藤 喜 美  月 2 回、2・4 火曜 19 時～21 時 ゆりの木 

書     道 菅 原 和 雄  月 2 回、1・3 火曜 10 時～12 時 ゆりの木(和) 

囲     碁 古 谷 淑 彦  月 2 回、1・3・5 木曜 13 時～17 時 ゆりの木 

英   会   話 佐 藤 儀 敏  月 2 回、2・4 月曜 10～12 ゆりの木 

 

 

 テレビで「パキスタン地震」のその後を報道                        

 

 あ と が き 

していた。 

後遺症は大変深く、未だに飢えと寒さに曝さ

れている子供達が…。この子たちに一枚の毛布

でも贈れたら…、ボランティアの精神で何か出

来ないだろうか？「1 コイン・チャリティコン

サート in八ヶ岳」を企画、１１月２６日（土）

八ヶ岳高原泉郷で開催しました。＜ポップス＆

日本の歌、オペラアリア＞ 高度なコロラトゥ

ーラを駆使する「夜の女王のアリア」でびっく

り、リクエストでは小さなお子さんのために「ド

ラえもんの歌」など。約６０名余のお客様、北

杜市長もお見えになり盛況でした。 

「とても優雅なひととき。思いがけない旅のプ 

レゼント」とのメールも。 

義援金（Ｂｏｘの中味はコインと紙幣が）は 

 今年も間もなく幕が降ります。 

「愛知博」で幕が開き、予想以上の入場と嬉し

い悲鳴をあげたとか・・・。 

 後半は暗いニュース、幼い子供達を守る手立

は世界各国で考慮されている。 

 イギリスのある町の「ウォーキングバス」は 

通学路にポイントを設定、バスストップよろし 

く、遠い順から大人が付き添い集客していく、 

学校に着く時には長い列になり、学校に引き渡 

す。おもしろい！ 

何よりも、子供達に危機から避ける術を教える 

事が大切と思う。見知らぬ人に声を掛けられた 

ら「腕を伸ばした距離」を空けるなどの知恵。 

学校・地域社会の協力も必要。来年は明る 

い一年でありたい。         加 

「Save the children」経由で送りました。

ご協力の加藤有美・片桐美鈴両氏に感謝します。 


